

RESUMEN

El centro integral del adulto mayor para el Valle de la Concepción tiene la finalidad, tal como su nombre lo indica, de integrar, varias disciplinas como ser las actividades recreacionales, la atención médica, el albergue, la cultura y la espiritualidad, e integrar al adulto mayor con la sociedad, ya sea dentro del establecimiento como en el contexto urbano en el margen de lo posible.

Para cumplir esta finalidad se ha elaborado un estudio del contexto en el que se desenvuelve el adulto mayor, a nivel histórico, científico, espacial, normativo, institucional y financiero, para descubrir las problemáticas que lo aquejan, las ventajas y desventajas que enfrenta en el día a día y las posibilidades de invertir la realidad en la que se encuentra con ayuda de la arquitectura.

A consecuencia de este estudio descubrimos donde con mayor incidencia existe la necesidad y se efectúa un análisis de esa locación, para así tener toda una baraja de conocimientos, del entorno, de ubicación, de accesos, de características del terreno, hasta de las peculiaridades de los futuros usuarios y lograr generar una propuesta específica e idónea para aquellos a los que va a ser útil el centro integral.

Finalmente se ven otros aspectos más propios del diseño arquitectónico para otorgar calidad al diseño, como ser aspectos estructurales, de materiales de construcción y funcionalidad, concluyendo con una propuesta de centro integral del adulto mayor que esté a la altura de sus usuarios.